



COMUNICADO DE PRÓRROGA DEL CIERRE DE LA HOSPEDERÍA DE LA CASA DEL MAR DE CARTAGENA, DEPENDIENTE DEL INSTITUTO MURCIANO DE ACCIÓN SOCIAL

Con fecha 13 de marzo de 2020 se procedió a comunicar el cierre de la Hospedería de la Casa del Mar de Cartagena, dependiente del Instituto Murciano de Acción Social, desde el 16 hasta el 31 de marzo de 2020.

Vistas las recomendaciones de las autoridades sanitarias, ante la situación que continua padeciendo España debido al coronavirus, y el riesgo asociado a ella, en el marco de las responsabilidades que me competen ante las últimas informaciones conocidas y decisiones tomadas por los diferentes organismos públicos y autoridades competentes, se **PROCEDE A PRORROGAR EL CIERRE DE LA HOSPEDERÍA DE LA CASA DEL MAR DE CARTAGENA, DEPENDIENTE DEL INSTITUTO MURCIANO DE ACCIÓN SOCIAL.**

El cierre se prolongará hasta el final de la declaración del Estado de Alarma.

Documento firmado y fechado electrónicamente al margen

DIRECTORA GERENTE DEL IMAS

Dª. Mª. Raquel Cancela Fernández

